

Kleine Zeitung (Stmk) von 13.07.2019, Seite 1036
Zahlen sagen oft mehr als tausend Worte
Die Landesstatistik und die Regionalstatistik erheben ständig Zahlen. Diese lassen Rückschlüsse auf die Struktur der Region zu.

Wenn im Bezirk Murau noch 10,3 Prozent der Erwerbstätigen in der Land- und Forstwirtschaft arbeiten, im Bezirk Leoben aber nur noch 3,0 Prozent, sagt das schon einiges über die unterschiedlichen Strukturen aus. Wir haben hier einige Zahlen aufgelistet, die auch die Vielfalt der Region ausdrücken. So gibt's etwa umso weniger Autos, je städtischer eine Region ist. Oder: je industrieller, desto höher die Kaufkraft, und je ländlicher, desto geringer der Ausländeranteil an der Bevölkerung. Aber sehen Sie doch einfach selbst!